

**AB 617 Community Air Protection Program
Minutes of the Steering Committee Meeting (El Centro-Heber-Calexico)
Zoom Online Meeting
Wednesday February 10th, 2021**

Chair of Meeting: Matt Dessert

Facilitator: Mildred (Milly) Ferrer from Harder & Company

I. Attendance

Primaries: **Matt Dessert**, Air Pollution Control District; **Luis Olmedo**, Comité Cívico del Valle; **Dr. Saima Khan**, Community Corridor; **Mersedes Martinez**, Community Corridor; **Mark Baza**, Community Corridor; **Sergio Cabañas**, Community Corridor; **Sandra Mendivil**, Community Corridor; **Kristian Salgado**, Community Corridor; **Blake Plourd**, Community Corridor; **John Hernandez**, Community Corridor; **Rene Felix**, Community Corridor; **Mary Salazar**, Community Corridor.

Alternates: **Christian Torres**, Comité Cívico del Valle; **Rosa Guerrero**, Community Corridor; **Bob Fischer**, Community Corridor; **Tomas Oliva**, Community Corridor; **Chris Gomez Wong**, Community Corridor; **Michael Moore**, Community Corridor; **Marlene Flores**, Community Corridor; **Sarah Vandiver**, Community Corridor.

Other Agency Staff: **Thomas Brinkerhoff**, Air Pollution Control District; **Belen Leon**, Air Pollution Control District; **Monica Soucier**, Air Pollution Control District; **Miguel Hernandez**, Comité Cívico del Valle; **Erika Trinidad**, California Air Resources Board; **Fernando Amador**, California Air Resources Board; **GuoQuan Lim**, California Air Resources Board; **Ivy Osornio**, California Air Resources Board; **Linda Cedillo**, California Air Resources Board.

II. Welcome and opening Remarks by CSC Members

Milly Ferrer welcomed everyone in attendance, introduced herself as the facilitator for this meeting and said she was joined by her colleagues Jessica and Daniela who would be supporting to ensure everything goes smoothly throughout the meeting and to help with any technical issues that any of the participants may have. She reminded everyone that they would be offering interpreting services as they usually do for these meetings and gave instructions on how to use the interpretation feature. She also reminded everyone that this meeting would be recorded and that by participating in the zoom meeting they authorize recording of audio and visual content presented during this life event as well as their consent of subsequent use of the recording in the public domain. She also stated that an agenda packet had been sent to the CSC members and that they could also access the agenda packet through the link that was being posted on the chat window at that time. She gave general instructions to participate throughout the meeting.

Matt Dessert welcomed everyone who had joined this meeting. He mentioned that these difficult COVID times have unfortunately caused losses in our families, in our communities as well as in our organizations. He said **Belen Leon** would give an announcement regarding a loss that Ogma Group, an organization that has worked well with them for some time had suffered due to this pandemic.

Belen Leon said she would like to thank everyone for joining this meeting and that she hoped everyone was keeping safe, healthy and in good spirit. She stated the ICAPCD wanted to offer their condolences to everyone who had lost a loved one due to COVID. She said their condolences would go specially to Carlos and the Ogma Group team for the huge loss of their technician Tomas, who had helped with the technical portion throughout the AB 617 meetings as part of the Ogma Group team, and who unfortunately is no longer with us.

Luis Olmedo said he had seen quite a bit of discussions around the Salton Sea and that soon he would like for these discussions to be a part of their dialogue in the AB 617 CSC. Other than that, he said he was looking forward to this meeting's discussion.

Matt Dessert said the air pollution control district appreciates his interest on the Salton Sea. However, he said they would unfortunately have to leave that topic for further meetings after the current issues are settled and moving forward.

John Hernandez said he understood Salton Sea issues continue to grow and continue being a concern for the air quality in the district and with the Imperial Irrigation District looking at their strategic plan and asking for community input, he thinks it would be a good idea to invite them to be a part of these meetings.

Matt Dessert said they had reached out to the Imperial Irrigation District and they would continue to insist do have a representative be a part of these meetings and conversations.

Luis Olmedo said he agrees with **Mr. Hernandez** on the Imperial Irrigation District being a part of these meetings whether it is as a participant or on a more committed role.

Matt Dessert mentioned the next schedule meeting regarding the Salton Sea would be on February the 19th and that after that date they should get together to draft a letter of invitation for a representative of the Imperial Irrigation District to come to their meetings, and that they should also include them on their mailing lists for outreach.

III. Public Comment Period

John Hernandez mentioned that the Imperial Irrigation District would be sending cutoff notices to people who were a part of the public benefit program offered to people having economic issues due to COVID 19 and that the deadline for shut offs was February 17th. He also mentioned that population over 65 years of age could start registering online starting on February 11th to get vaccinated the following Friday. He added that they could get more detailed information on the Imperial County Public Health Department website.

Rosa Guerrero clarified that the notices were not to cutoff the service, but to offer a payment method to those who have not reached out and said that they are going through economic troubles.

IV. Approval of Minutes from the December 16th Meeting

Mark Baza made a motion for the approval of minutes from the December 16th meeting. **John Hernandez** seconded this motion. The committee voted on this and the minutes for the December 16th meeting were approved.

V. Presentations /Questions and Answers

A. AB617 CERP Projects and Budget Update; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

John Hernandez asked if they have air quality monitors within a proximity to the schools that are being implemented with air filtration systems.

Thomas Brinkerhoff said they have an air quality regulatory monitor in El Centro within a proximity to the schools with air filtration systems. He added that there are several IVAN network monitors situated throughout the corridor as well as some new ones that they are trying to get online. He also mentioned that another thing that they are pursuing to do with the funding that they get is to make sure there is an educational component and that there is a capability of seeing the kind of performance and benefits you are getting from improving the air quality for the students and faculty as well as anybody who is at these sites.

Mark Baza said he wanted to applaud the APCD and Comite Civico for the projects that they have completed with the relatively small sum of money that they have received. He added this proves that they can deliver these things and will allow others to want to give them more money.

Kristian Salgado said it was great to see that they have so many projects being funded not just by their AB 617 funding but also by SEP Funding and being used quite efficiently, and she thanked **Thomas Brinkerhoff** for this presentation.

John Hernandez said they should start putting electric vehicles on their radar for the Imperial County if there is not already there. He also asked if **Matt Dessert** had anything to add on this subject.

Matt Dessert mentioned the Air District had had discussions with the Air Resources Board and other agencies within the state over the last two years regarding electric vehicles to investigate how to better make the Imperial Irrigation District's electrical infrastructure available as well as finding locations for charging stations. He added that he agrees with **Mr. Hernandez** and that electric vehicles should be a part of their agenda.

VI. Action Items

A. New River Monitoring Proposals Discussion and Selection; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

Kristian Salgado asked if the request for proposals was posted somewhere.

Thomas Brinkerhoff said the request was posted on the AB 617 website as well as on the Imperial County Air Pollution Control District website. He added that if anyone wanted a copy of that they would be more than happy to email a copy to them as well as any related documentation.

Luis Olmedo asked which equipment can also be used in the future to measure pesticide emissions.

Thomas Brinkerhoff said he was not sure what equipment would be needed for that purpose, but that it would be a possibility to explore for these projects or for further projects.

Matt Dessert said he understood the concerns from the CSC members regarding pesticide emissions. Therefore, he said it would be wise to get a baseline equipment for this purpose from one of the contractors that have submitted proposals to start looking at pesticide along the New River Corridor.

Kristian Salgado asked if the request for proposals was only for the New River project or if it was intended to include other future projects.

Thomas Brinkerhoff said these proposals are for air monitoring at one strategic location which will allow them to fill in the gaps to determine the impact the New River has on the community.

Michael Moore asked what the length of time that the monitor would be in place would be and if it would be placed at a single location.

Thomas Brinkerhoff said the monitor would be placed at a single location near the New River for six months from summertime to wintertime this year. He added the location was yet to be determined, but that it would be an area near to the New River and in a secure location. He also mentioned that they wanted this monitor to be deployed by the month of July or August of this year at the latest.

Thomas Brinkerhoff indicated at the end of his presentation that based on the analysis of all the proposals, the recommendation on behalf of the Imperial County Air Pollution Control District would be to select the Sonoma Technology proposal.

Milly Ferrer from Harder & Company conducted a poll during the meeting for the ranking of the submitted proposals. She shared the results indicating that the preferred proposal was the Sonoma Technology proposal. She also shared the complete ranking on the chat window.

John Hernandez made a motion to move forward with the ranking recommendations made by the CSC.

Bob Fischer seconded the motion. The committee voted on this motion and it was approved.

Bob Fischer made a motion to select Sonoma Technology as the company to move forward with on the New River monitoring project.

Mark Baza seconded the motion. The committee voted on this motion and it was approved.

Kristian Salgado asked if it would be possible to create a subcommittee to follow this project more closely.

Matt Dessert mentioned subcommittees are a part of their bylaws. Therefore, they could consider that possibility.

Thomas Brinkerhoff said they could look at that as an item for a future meeting agenda.

VII. Discussions / Information Items

A. AB 617 CAMP – Community Air Monitoring Network Update; CCV

Thomas Brinkerhoff asked what the difference was between the suggestions from the CAMP approved by the CSC in red compared to the ones in blue presented on his slide on his presentation.

Christian Torres explained that the suggestion sites highlighted in red are the ones that already have other monitors nearby, while the blue ones do not.

Blake Plourd mentioned there are monitors from the IVAN network near the Heber Feedlot site as well as near the Heber Emergency Services site. Therefore, he said he did not understand why those sites were now in blue when they had previously discussed this issue. He added that the North part of Heber would be well served with a monitoring site.

Christian Torres explained that they had recently retrofitted the monitor at the Heber school to include their pilot methane monitoring equipment and they would like to leave the option open to add another air monitor in the area that would just monitor for particulate matter.

Matt Dessert in the essence of time, suggested having a further discussion on this matter and to include it as an agenda item for the next meeting.

Mary Salazar asked if they were aware about the seasonal changes that go on due to the agricultural workers who come to this region from September to April, and the impact this has on the air quality in the region during this season, especially in Calexico.

Christian Torres showed a preliminary analysis on the Calexico monitors and explained that the poor air quality in the region during agricultural workers season could also be caused by other sources of pollution. He explained there are ways to do filter sampling that would enable them to qualify what is being captured on those particulates. He added that this could be something done with the multiple unit in the New River as a new project in the future if the CSC so decides to do.

B. Paving Project Proposal – Heber Elementary School District; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

There were no questions or comments on this item.

C. Children’s Park Proposal & CUSD Paving Proposal Updates; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

Luis Olmedo said that before any of these projects for parks in Heber go forward for consideration they should get a status on what has happened in those neighborhoods as far as funding for these types of projects.

Matt Dessert said his comment was noted and they would get those answers before moving forward with any of these projects.

Mary Salazar asked if the budget for these projects would allow to include greenery in addition to the paving.

Thomas Brinkerhoff explained this project falls into the paving category as a particulate matter mitigation strategy. However, he said other greenery projects could be considered to highlight and compliment projects such as this one.

Matt Dessert stated here comment was noted. He also said they would review paving projects such as this one, whether they have been done in the past or are being currently contemplated to consider the possibility of enhancing them through greenery projects.

Aide Fulton said that in her opinion priority and funding should be directed to fund more air filtration projects because more ventilation projects can cut down the number airborne particles that linger when an infected person for example a student coughs or exhales indoors.

Thomas Brinkerhoff thanked her for her comment and said it is their goal to fund as many schools in the corridor as possible to enable them to have an air filtration system in their facilities.

Matt Dessert said he would like to concur with **Mr. Brinkerhoff** and that the goal at the Air District was indeed to enable every school in the corridor if possible, with air filtration systems.

D. Calexico Alleyways Paving Project Update (EPA TAG); ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

Mark Baza said in his opinion this is a great project.

Luis Olmedo asked since this project is a reimbursement project, if the money being reimbursed after having invested the AB 617 dollars would be money the AB 617 CSC would continue to make decisions as to what to invest it on.

Matt Dessert stated he did not know if these monies could be used for this purpose, but it would facilitate this activity and, in his opinion, it would show smart leveraging and partnership. He explained that if they would be able to do this with the authorization from CARB as well as with most of the support from the AB 617 CSC, it would be two transactions, and the money would be reimbursed to the AB 617 fund.

VIII. Agency Updates

Christian Torres from CCV mentioned that SCV would be hosting the mobile COVID testing at their facilities in Brawley. He also mentioned they could find a link do a signup sheet for their new cohort of the youth environmental health internship, which will be running with high school students. Therefore, he asked if they knew any high school students who could be interested to please referrer them to their social media page on Facebook.

Mark Baza informed that the Imperial County transportation system is still offering free fares on their IBT buses on fixed routes. He added they had implemented sanitary measures under buses and asked to spread the word around about the free fares.

IX. Agenda Topics / Set Date for Next Meeting

Matt Dessert stated they were proposing Wednesday March 10th for their next meeting.

Thomas Brinkerhoff asked the committee members to please let them know if that date would work for them through the chat window. The majority agreed to that date so Wednesday March the 10th was set as the date for their next meeting.

Matt Dessert mentioned that for the next meeting's agenda he would like to include an electric vehicle update, presenting an invitation letter to the Imperial Irrigation District to participate at this table signed by the cochairs, and locations and availability for air monitors.

Luis Olmedo said he would like to suggest a presentation on pesticides to be included as an agenda item for their next meeting.

Matt Dessert said they would reach out to the agencies that might be able to give such presentation.

Kristian Salgado said she would like to discuss the possibility of having a subcommittee for the mobile monitoring project as an agenda discussion item for the next meeting.

Matt Dessert said they had that in their notes to be considered as an agenda item for their next meeting.

Mark Baza said he was looking further to discussing about the potential for air monitoring at Calexico East.

X. Closing Remarks / Adjournment

Aide Fulton said she wanted to apologize to the committee members for not being able to attend prior meetings, and that now that she is no longer a member of the committee she would be participating as part of the community attendance.

Matt Dessert said it was always a pleasure to have her participate.

Luis Olmedo asked if there was anything that would prevent a member in this situation from reapplying. He said he did not know if there was a policy for or against that, but he just wanted to put it for review.

Matt Dessert said he would like to have further discussion on this issue with him and that he would also get in contact with **Aide Fulton** himself. He called this meeting to adjourn and he said he would look forward to seeing everyone at their next meeting on Wednesday March 10th.

Meeting Adjourned.

Programa Comunitario de Protección Atmosférica bajo el Auspicio del Proyecto de Ley AB 617
Minuta de la Reunión del Comité Directivo (El Centro-Heber-Calexico)
Reunión Virtual en Plataforma Zoom
Miércoles 10 de febrero del 2021

Preside la reunión: Matt Dessert

Facilitador: Mildred (Milly) Ferrer de Harder & Company

I. Asistencia:

Primarias: **Matt Dessert**, Distrito de Control de Contaminación Atmosférica; **Luis Olmedo**, Comité Cívico del Valle; **Dr. Saima Khan**, Corredor Comunitario; **Mersedes Martínez**, Corredor Comunitario; **Mark Baza**, Corredor Comunitario; **Sergio Cabañas**, Corredor Comunitario; **Sandra Mendivil**, Corredor Comunitario; **Kristian Salgado**, Corredor Comunitario; **Blake Plourd**, Corredor Comunitario; **John Hernandez**, Corredor Comunitario; **Rene Félix**, Corredor Comunitario; **Mary Salazar**, Corredor Comunitario.

Suplentes: **Christian Torres**, Comité Cívico del Valle; **Rosa Guerrero**, Corredor Comunitario; **Bob Fischer**, Corredor Comunitario; **Tomas Oliva**, Corredor Comunitario; **Chris Gomez Wong**, Corredor Comunitario; **Michael Moore**, Corredor Comunitario; **Marlene Flores**, Corredor Comunitario; **Sarah Vandiver**, Corredor Comunitario.

Personal de otras agencias: **Thomas Brinkerhoff**, Distrito de Control de Contaminación Atmosférica; **Belen Leon**, Distrito de Control de Contaminación Atmosférica; **Monica Soucier**, Distrito de Control de Contaminación Atmosférica; **Miguel Hernandez**, Comité Cívico del Valle; **Erika Trinidad**, El Consejo de Recursos del Aire de California; **Fernando Amador**, El Consejo de Recursos del Aire de California; **GuoQuan Lim**, El Consejo de Recursos del Aire de California; **Ivy Osornio**, El Consejo de Recursos del Aire de California; **Linda Cedillo**, El Consejo de Recursos del Aire de California.

II. Bienvenida y Comentarios Iniciales por Parte de los Integrantes del Comité Directivo

Milly Ferrer dio la bienvenida a todos los ahí reunidos se presentó como facilitadora para esta reunión y dijo que la acompañaban sus colegas Jessica y Daniela, quienes estarían brindando su apoyo para asegurarse de que todo marchara perfectamente durante la reunión y para ayudarlos con cualquier problema técnico que pudieran tener durante la misma. les recordó a todos los participantes que estarían ofreciendo el servicio de interpretación simultánea como de costumbre y dio las indicaciones pertinentes para hacer uso de esa función durante la reunión. Les recordó también que esta sesión sería grabada y que al participar de esta estaban autorizando la grabación de su contenido audiovisual y de su uso subsecuente en el dominio público. Mencionó también que se les había enviado la orden del día a todos los integrantes del comité y que también podrían tener acceso a la misma a través del enlace que estaba siendo publicado en la ventana de chat en ese momento. Finalizó compartiendo instrucciones generales para participar a lo largo de esta reunión.

Matt Dessert dio la bienvenida a todos los que se encontraban reunidos para esta reunión. Mencionó que desafortunadamente estos tiempos de COVID tan difíciles, han causado pérdidas en nuestras familias y en nuestras comunidades, así como también en nuestras organizaciones. Cedió el uso de la voz a **Belen Leon** para que compartiera una noticia en referencia a Ogma Group, una organización que ha colaborado con ellos desde ya hace algún tiempo y quienes lamentablemente han sufrido una pérdida debido a la pandemia.

Belen Leon dijo que antes que nada quería agradecerles a todos por haberse reunido para esta reunión y que esperaba que todos se encontrarán bien con buena salud y con buen ánimo. informó que el distrito atmosférico de control de contaminación quería ofrecer sus condolencias a todos aquellos que han perdido algún ser querido debido a la pandemia de COVID. Indicó que sus condolencias iban dirigidas especialmente a Carlos y al equipo de trabajo

de Ogma Group por su enorme y lamentable pérdida de Tomás, quien había venido brindando apoyo técnico durante las reuniones del Comité Directivo de AB 617 como parte del equipo de trabajo de Ogma Group y quien desafortunadamente ya no está con nosotros.

Luis Olmedo dijo haber observado algunas discusiones alrededor de la Laguna Salton y que le gustaría que de alguna manera en un futuro cercano estas discusiones se convirtieron en parte del diálogo de las sesiones de este comité. Además de esto, dijo estar entusiasmado por comenzar con la sesión de hoy.

Matt Dessert dijo que el distrito de control de contaminación atmosférica apreciaba su interés en la Laguna Salton. Sin embargo, mencionó que desafortunadamente tendrían que dejar ese tema pendiente para reuniones futuras después de que ciertas problemáticas hayan sido resueltas y se pueda avanzar en ese tema.

John Hernández señaló que según entiende la problemática con la Laguna Salton continúa en aumento y continúa siendo una preocupación con respecto a la calidad del aire de la región y que, dado que el Distrito de Irrigación del Condado Imperial está revisando su plan estratégico y solicitando participación comunitaria, considera que sería una buena idea invitarlos a formar parte de estas reuniones.

Matt Dessert dijo ya haberse puesto en contacto con ellos ya aseguró que seguiría insistiendo para contar con un representante del Distrito de Irrigación del Condado Imperial como parte de los diálogos sostenidos en estas reuniones.

Luis Olmedo dijo estar de acuerdo con el **Sr. Hernández** en cuanto a que el Distrito de Irrigación forme parte de estas reuniones ya sea como participante o con alguna función de mayor compromiso.

Matt Dessert mencionó que la siguiente reunión programada en materia de la Laguna Salton sería el siguiente 19 de febrero y que posterior a esa fecha debían reunirse para redactar una carta de invitación para que algún representante del Distrito de Irrigación del Condado Imperial asista de manera regular a sus reuniones y que debían también incluirlo a su lista de correos para un mejor alcance.

III. Periodo de Comentario Público

John Hernández mencionó que el Distrito de Irrigación del Condado Imperial estaría enviando notificaciones de corte de servicios aquellas personas que forman parte del programa de beneficio que se ofrece para personas que atraviesan por problemas económicos debido a la pandemia COVID 19 y que el plazo para estos cortes sería el 17 de febrero. también mencionó que la población de 65 años en adelante podía comenzar a registrarse en línea a partir del 11 de febrero para obtener la vacuna el siguiente viernes. indicó que podían obtener información más detallada en el portal de internet del Departamento de Salud Pública del condado Imperial.

Rosa Guerrero aclaró que las notificaciones no eran para cortar el servicio sino para ofrecer un método de pago para aquellos que no han acudido a informar sobre su problemática económica

Aprobación de la Minuta de la Reunión del 16 de diciembre del 2020

Mark Baza promovió una moción para que la minuta del 16 de diciembre fuera aprobada. **John Hernández** secundo la moción, el comité emitió su votación y la minuta de la reunión del 16 de diciembre fue aprobada.

Presentaciones / Preguntas y Respuestas

A. AB617 CERP Proyectos y Actualización de Presupuesto; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

John Hernández pregunto si contaban con monitores de calidad del aire en proximidad a las escuelas que están siendo implementadas con sistemas de filtración de aire.

Thomas Brinkerhoff dijo que contaban con un monitor normativo de calidad del aire en El Centro con proximidad a las escuelas con sistemas de filtración de aire. Añadió que cuentan con varios monitores de la red IVAN situados a lo largo del corredor, así como algunos monitores nuevos que están tratando de poner en línea. También mencionó que otra de las cosas que estaban intentando lograr con los fondos con los que cuentan es asegurarse de contar con un componente educativo, así como poder revisar el desempeño y beneficios de mejorar la calidad del aire para los estudiantes, personal docente y cualquier otra persona dentro de estas instalaciones

Mark Baza dijo que aplaudía el trabajo de APCD y Comité Cívico y los felicitaba por los proyectos que han completado con la relativamente poca cantidad de dinero que han recibido. Añadió que esto comprueba que pueden hacer posible este tipo de logros y esto conllevará a que se les quiera asignar más fondos.

Kristian Salgado mencionó que le parecía fabuloso que tantos proyectos estuvieran siendo financiados no solamente por fondos a través de él programa de AB 617, sino también a través de fondos de SEP y que éstos estén siendo utilizados de manera tan eficiente. Por último, agradeció a **Thomas** por su presentación.

John Hernández dijo que en su opinión deben comenzar a considerar vehículos eléctricos para el Condado Imperial si es que aún no lo han hecho. También preguntó a **Matt Dessert** si tenía algo más que añadir a este respecto.

Matt Dessert mencionó que el Distrito Atmosférico ha sostenido diálogos con la Junta de Recursos Atmosféricos de California, así como con algunas otras dependencias dentro del Estado en los últimos dos años sobre el tema para investigar la manera de mejorar la infraestructura con la que cuenta el Distrito de Irrigación del Condado Imperial y encontrar ubicaciones para estaciones de carga. Dijo que estaba completamente de acuerdo con el **Sr. Hernández** y que el tema de vehículos eléctricos debería formar parte de su agenda.

IV. Elementos de Acción

A. Diálogo y Selección de Propuestas de Monitoreo en el Río Nuevo; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

Kristian Salgado preguntó si la convocatoria para las propuestas había sido publicada en algún sitio.

Thomas Brinkerhoff dijo que la convocatoria había sido publicada en el portal de internet del programa AB 617 y en el portal de internet del Distrito de Control de la Contaminación Atmosférica del Condado Imperial. Añadió que si a alguien necesitaba una copia con todo gusto podrían hacérsela llegar por correo electrónico, así como cualquier otra documentación que les soliciten.

Luis Olmedo preguntó qué equipo podría también ser utilizado en el futuro para medir emisiones de plaguicidas.

Thomas Brinkerhoff dijo no estar seguro de cuál sería el equipo requerido para ese propósito, pero qué sería una posibilidad que explorar para estos proyectos o para proyectos futuros.

Matt Dessert dijo que entendía las preocupaciones de los integrantes del CSC y que por esta razón consideraba que sería útil obtener un equipo de base para este propósito a través de alguno de los contratistas que habían presentado propuestas para de esta manera poder comenzar a monitorear las emisiones causadas por plaguicidas a lo largo del corredor del Río Nuevo.

Kristian Salgado preguntó si la convocatoria de propuestas estaba dirigida exclusivamente para el proyecto del Río Nuevo o si tenía la intención de incluir otros proyectos a futuro.

Thomas Brinkerhoff indicó que estas propuestas iban dirigidas al monitoreo de una ubicación estratégica que les permitirá cerrar las brechas para determinar el impacto que el Río Nuevo tiene en la comunidad.

Michael Moore preguntó cuál sería el período de tiempo durante el cual el monitor permanecería colocado y si permanecería en una única ubicación.

Thomas Brinkerhoff dijo que el monitor sería colocado en una única ubicación cerca del Río Nuevo durante 6 meses del verano al invierno de este año. Añadió que la ubicación aún estaba por ser determinada, pero que sería en un área cercana al Río Nuevo y en una ubicación segura. Mencionó también que pretendían que este monitor quedará instalado para el mes de julio o el mes de agosto de este año a más tardar.

Thomas Brinkerhoff indicó al final de su presentación que, en base a este análisis de todas las propuestas, la recomendación por parte del Distrito de Control de la Contaminación Atmosférica del Condado Imperial sería la de seleccionar la propuesta de la empresa Sonoma Technology.

Milly Ferrer de Harder & Company llevó a cabo una encuesta durante la reunión para clasificar la preferencia en cuanto a las propuestas presentadas. Compartió los resultados que indicaron que la propuesta de preferencia era la propuesta por parte de la empresa Sonoma. Compartió también la clasificación completa de todas las propuestas a través de la ventana de chat.

John Hernández promovió una moción para proceder con la clasificación de recomendaciones por parte del CSC.

Bob Fischer secundo la moción, el comité emitió su voto sobre esta moción y la moción se aprobó.

Bob Fischer promovió una moción para que la empresa Sonoma Technology fuera la que se encargará del proyecto de monitoreo del Río Nuevo.

Mark Baza secundo la moción, el comité emitió su voto y la moción se aprobó.

Kristian Salgado preguntó si existía la posibilidad de crear un subcomité para dar seguimiento a este proyecto de manera más cercana.

Matt Dessert mencionó que la creación de subcomités está contemplada dentro de sus estatutos por lo que se podría considerar esa posibilidad.

Thomas Brinkerhoff dijo que ese tema podría ser incluido como parte de la agenda de alguna reunión a futuro.

Diálogo / Temas Informativos

A. AB 617 CAMP – Actualización de la Red Comunitaria de Monitoreo Atmosférico; CCV

Thomas Brinkerhoff preguntó cuál era la diferencia entre las sugerencias para el CAMP que ya habían sido aprobadas por el CSC señaladas en rojo en comparación con las señaladas en azul en la gráfica de la presentación.

Christian Torres explicó que las sugerencias de los sitios marcados en rojo son aquellas que ya tienen otros monitores cerca, mientras que las azules no cuentan con monitores cerca de ellas.

Blake Plourd mencionó que existen monitores de la red IVAN cerca del lote de engorda, así como también cerca del sitio de Servicios de Emergencia de Heber. Por esta razón, dijo no entender porque esos sitios no estaban marcados en azul cuando esto ya se había discutido previamente. Añadió que a la parte norte de Heber le vendría bien un sitio de monitoreo.

Christian Torres explicó que el monitor en la escuela de Heber se había readaptado para incluir equipo de monitoreo piloto de metano y que les gustaría dejar esa opción abierta para poder agregar otro monitor en el área que se encargue de monitoreo de material particulado exclusivamente.

Matt Dessert dijo que debido a que les quedaba poco tiempo, sugería sostener un diálogo más amplio sobre este tema e incluirlo como punto en la agenda de la siguiente reunión.

Mary Salazar preguntó si estaban al tanto de los cambios estacionales que suceden debido a los trabajadores agrícolas que llegan a esta región entre los meses de septiembre y abril y el impacto que esto tiene en la calidad del aire especialmente en la ciudad de Calexico.

Christian Torres mostró un análisis preliminar de los monitores ubicados en Calexico y explicó que la pobre calidad del aire en la región durante la estación de la llegada de trabajadores agrícolas podría ser también ocasionada por otras fuentes de contaminación. Añadió que hay maneras de hacer muestreo de filtros que les permitiría saber qué es lo que se encuentra capturado en esas partículas. Dijo que esto podría ser llevado a cabo con la unidad múltiple en el Río Nuevo como un proyecto nuevo a futuro si el comité así lo decidiera.

Propuesta de Proyecto de Pavimentación – Distrito Escolar de Escuelas Primarias en Heber; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

No hubo preguntas o comentarios sobre este tema.

B. Actualización de Propuesta para Parque Infantil y Propuesta de Pavimentación de CUSD; ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

Luis Olmedo dijo que antes de que estos proyectos de parques en Heber avancen para su consideración, deben revisar lo que ha sucedido en estas comunidades en lo que se refiere a financiamiento para este tipo de proyectos.

Matt Dessert dijo que su comentario sería tomado en cuenta y que procurarían obtener esas respuestas antes de avanzar con cualquiera de estos proyectos.

Mary Salazar preguntó si el presupuesto para estos proyectos les permitiría incluir follaje o algún tipo de forestación además de la pavimentación.

Thomas Brinkerhoff explicó que este proyecto cae dentro de la categoría de pavimentación como parte de la estrategia de mitigación de material particulado. Sin embargo, dijo que otros proyectos de forestación pudieran ser considerados para mejorar y complementar proyectos como este.

Matt Dessert dijo que su comentario sería tomado en cuenta. también mencionó que revisarían los proyectos de pavimentación como este, ya sea que se hubieran llevado a cabo en el pasado o que estuvieran siendo considerados para llevarse a cabo para considerar la posibilidad de mejorarlos a través de proyectos de reforestación.

Aidè Fulton dijo que en su opinión la prioridad y financiamiento deberían estar dirigidos a financiar más proyectos de filtración de aire para las escuelas ya que más proyectos de ventilación pueden reducir el número de partículas suspendidas que permanecen en el ambiente cuando una persona infectada, por ejemplo, un estudiante, tose o exhala intramuros.

Thomas Brinkerhoff le agradeció su comentario y dijo que su meta era financiar tantas escuelas como le sea posible dentro del corredor para permitirles contar con un sistema de filtración en sus instalaciones.

Matt Dessert dijo coincidir con el **Sr. Brinkerhoff** y que la meta del Distrito Atmosférico era en efecto habilitar a cada una de las escuelas en el corredor de ser posible con sistemas de filtración.

C. Actualización del Proyecto de Pavimentación de Callejones en Calexico (EPA TAG); ICAPCD, Thomas Brinkerhoff

Mark Baza dijo que en su opinión este era un excelente proyecto.

Luis Olmedo preguntó dado que es este Proyecto implica un reembolso, si los integrantes del CSC continuarían tomando decisiones en cuanto en que se invertirían los fondos de este reembolso.

Matt Dessert dijo no estar seguro de que estos fondos pudieran ser utilizados para este propósito. Sin embargo, indicó que en su opinión esto mostraría apalancamiento y colaboración. Explicó que, si pudieran hacer esto con la autorización de CARB, así como con la mayoría de apoyo por parte del Comité Directivo del Programa AB 617, se llevarían a cabo dos transacciones y el dinero sería reembolsado a los fondos para el programa AB 617.

V. Actualizaciones por parte de las Dependencias

Christian Torres de CCV mencionó que CCV sería anfitrión de evaluaciones móviles de COVID en sus instalaciones en Brawley. Mencionó también que podían encontrar un enlace para para registrarse para hacer prácticas dentro del nuevo grupo de Salud Ambiental para Jóvenes que ofrecían para estudiantes de preparatoria, por lo que solicitó compartir esta información con quienes pudieran estar interesados y que los refirieran a su página en Facebook dentro de las redes sociales.

Mark Baza informó que el sistema de transporte público del condado de imperial continúa ofreciendo tarifas gratuitas en sus autobuses IBT para rutas fijas. Añadió que han implementado las medidas sanitarias en sus autobuses y solicitó compartieran la información con respecto a las tarifas gratuitas.

VI. Temas para la Agenda / Fecha para la Siguiente Reunión

Matt Dessert dijo que proponían el miércoles 10 de marzo como fecha para su siguiente reunión.

Thomas Brinkerhoff solicitó a los integrantes del comité que les indicarán si contaban con disponibilidad para esa fecha a través de la ventana de chat. La mayoría de los integrantes del comité dijeron contar con disponibilidad para esa fecha, por lo que se acordó que el miércoles 10 de marzo quedaba establecido como la fecha para su siguiente reunión.

Matt Dessert mencionó que como parte de la agenda para su siguiente reunión le gustaría incluir una actualización sobre vehículos eléctricos, la presentación de una carta redactada y firmada por los copresidentes del comité para invitar al Distrito de Irrigación del Condado Imperial a participar en estas reuniones, así como una presentación de ubicaciones y disponibilidad para monitores atmosféricos.

Luis Olmedo dijo que a él le gustaría sugerir una presentación sobre plaguicidas para ser incluida en la agenda de su siguiente reunión.

Matt Dessert dijo que se pondrían en contacto con las dependencias que pudieran hacer dicha presentación.

Kristian Salgado dijo que a ella le gustaría sostener un diálogo sobre la posibilidad de contar con un subcomité para dar seguimiento al proyecto de monitoreo móvil como parte de la agenda para la siguiente reunión.

Matt Dessert mencionó ya tener anotado ese punto para ser considerado como parte de la agenda de la siguiente reunión.

Mark Baza dijo que esperar esperaba pudiera haber un diálogo sobre el potencial de colocar un monitor atmosférico en Calexico Este.

VII. Comentarios de Clausura / Cierre

Aidé Fulton dijo que quería aprovechar esta oportunidad para disculparse con los integrantes del comité por no haber podido asistir a reuniones anteriores y que aun cuando ya no formaba parte del comité, seguiría participando como parte de la asistencia comunitaria.

Matt Dessert dijo que siempre es un placer poder contar con su participación.

Luis Olmedo preguntó si existía algún impedimento para un integrante en esta situación para solicitar volver a ser parte del comité. Mencionó de no estar al tanto de ninguna política a favor o en contra de esto y que simplemente quería solicitar que se revisará.

Matt Dessert dijo que le gustaría sostener un diálogo más amplio sobre esto con él y que se pondría en contacto de manera personal con **Aidé Fulton**. Por último, dio por concluida la sesión y dijo que esperaba ver a todos en la siguiente reunión del miércoles 10 de marzo.

Se levanta la sesión.